

La máquina del tiempo



Todo fluye. Nada permanece. ¿O sí? No es el tiempo el que pasa: somos nosotros...



El progreso en un instante

TEXTO: R. PÉREZ BARREDO

He aquí, en una fotografía, la evolución del progreso: al caballo le ha pasado por encima el ferrocarril, y a éste le ha adelantado por la izquierda el coche. Para completar la estampa bastaría con imaginar un avión y una nave espacial rumbo a la Luna o a Marte. Los medios de transporte han cambiado tan radicalmente que hubiese sido imposible fantasear siquiera con que los ecos de las herraduras estaban anunciando el pitido del tren, el rugido del motor, el aire supersónico de las hélices. Lo único que permanece intacto es el paisaje abrupto y sobrecogedor. Nadie podría inventarse un destiladero como el de **Pancorbo**.

FOTOS:
PHOTO CLUB (AÑOS 20-60)
VALDIVIELSO (2014)

